



RINGKASAN

RIZKY KESUMA BANGSA. J3A217417. 2020. Proses Produksi Berita di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. *Process of News Production at Department of Communication and Informatics, Bogor District.* Dibimbing oleh VIVIEN FEBRI ASTUTI.

Informasi yang bersifat terbuka memberi hak kepada publik untuk memperoleh informasi. Instansi dengan ruang lingkup yang luas memiliki tanggung jawab untuk mengelola informasi kepada masyarakat Kabupaten Bogor. Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor menggunakan berita sebagai upaya untuk menjalin komunikasi yang baik antar Media Massa dan Masyarakat Kabupaten Bogor. Humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor memiliki wewenang untuk melaporkan kegiatan yang berada di wilayah Kabupaten Bogor dan dibuat oleh Pemerintahan Kabupaten Bogor kepada Bupati, Wakil Bupati, Sekertariat Daerah dan Masyarakat, setelah itu semua laporan dirangkum menjadi berita yang akan diunggah di website www.bogorKabupatengo.id.

Tujuan dari Laporan Akhir ini untuk menjelaskan proses produksi yang dilakukan oleh humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor, bagaimana proses dari produksi berita oleh humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor dan apa saja hambatan serta solusi pada saat proses produksi berita yang dibuat oleh humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. Pungumpulan data untuk bahan menulis laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang telah diperoleh saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor.

Proses Produksi Berita di Humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor sangat beragam seperti *media monitoring*, peliputan kegiatan di wilayah Kabupaten Bogor, Mengidentifikasi dan memberikan layanan informasi public, membuat *press release* dan kegiatan publikasi berita. Kegiatan tersebut harus dilakukan dihari yang sama saat kegiatan berlangsung agar berita tetap aktual. Proses produksi berita tidak akan berjalan dengan lancar apabila staf humas tidak bekerja sama dengan baik. Proses produksi berita memiliki hambatan yaitu hambatan teknis dan nonteknis, hambatan teknis biasanya terjadi pada alat atau teknologi yang digunakan sedangkan nonteknis berasal dari Sumber Daya Manusia (SDM) dari staf humas. Hambatan tersebut dapat diatasi dengan solusi yang dilakukan staf humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor.

Kata Kunci : Bogor, Komunikasi, Produksi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.